

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 277

Le 7 novembre 1989

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR JUGE QUE LA
RENCONTRE SUR LA COOPÉRATION ÉCONOMIQUE DANS LA
REGION ASIE-PACIFIQUE A ÉTÉ UN SUCCÈS

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a déclaré que la toute première rencontre des ministres des 12 nations de la région Asie-Pacifique qui s'est terminée aujourd'hui à Canberra a représenté "une étape historique dans la vie économique de la région et une puissante incitation à favoriser un environnement commercial mondial plus ouvert et plus équitable."

Cette rencontre ministérielle sur la coopération économique dans la région Asie-Pacifique, qui a été mise sur pied par le Premier ministre d'Australie, M. Bob Hawke, "devrait être considérée comme un début, et non comme une fin. Nous avons réalisé les objectifs que nous nous étions donnés - établir un processus pour promouvoir la compréhension et la coopération comme moyen de maintenir la croissance économique et commerciale accélérée que connaît la région," a ajouté M. Crosbie.

Pour maintenir l'élan donné par la rencontre de Canberra, les ministres ont convenu de tenir une deuxième rencontre à Singapour en 1990, et une troisième à Séoul l'année suivante.

Rejetant tout concept de "bloc" commercial, les ministres ont renouvelé leur engagement envers le système commercial multilatéral représenté par le GATT (l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce) et envers l'obtention de résultats opportuns et globaux à l'Uruguay Round d'ici à la fin de l'an prochain.

"La libéralisation progressive du commerce au niveau global est la meilleure possibilité que nous avons de soutenir la croissance de nos économies interdépendantes," a ajouté le Ministre.

Les participants à la rencontre ont accepté une proposition canadienne voulant que les pays de l'Asie et du Pacifique se

.../2